

Medio	La Segunda online
Fecha	27-12-2011
Mención	Patricio Órdenes, presidente de la Federación de Estudiantes se refiere a los dichos del Ministro de Educación.

Estudiantes replican a Bulnes: "Nuestro deber es pelear por nuestros derechos"

En su cuenta pública, el ministro de Educación los instó a cumplir con sus deberes el próximo año. La Confech y los secundarios también criticaron la falta de empatía y de autocrítica en su discurso.

POR: EMOL

martes, 27 de diciembre de 2011

MÁS NOTICIAS

- ▶ Zalaquett "feliz" de que Tohá sea su eventual contendora en las Municipales 2012
- ▶ Estudiantes replican a Bulnes: "Nuestro deber es pelear por nuestros derechos"
- ▶ Lagos plantea a Piñera la necesidad de eliminar el "cáncer del binominal"
- ▶ Disponen cortes de tránsito en Valparaíso y Viña del Mar por Año Nuevo
- ▶ Estiman en más de \$135 millones daños por tomas de colegios en Los Lagos

SANTIAGO.- Los dirigentes de la Confech y de los estudiantes secundarios cuestionaron la **cuenta pública** que rindió este martes el ministro de Educación, Felipe Bulnes, en la que sostuvo que el Ejecutivo enfrentó "con coraje y visión" el escenario que les planteó este año el conflicto estudiantil.

En su discurso, el ministro también instó a los estudiantes a que en 2012 estén "a la altura de las expectativas" y "respondan a los deberes que el sistema les impone".

Sus dichos fueron replicados por la vicepresidenta de la FECh, **Camila Vallejo**, quien afirmó que "el deber que tenemos como ciudadanos de este país es pelear por nuestros derechos. Nosotros asumimos esa responsabilidad este año y lo seguiremos asumiendo (...) ésa es nuestra mayor responsabilidad y nuestro deber", subrayó la dirigente, quien recordó que "es deber del Estado"

garantizar sus derechos.

En cuanto al contenido de la cuenta pública, Vallejo afirmó que es "la más clara evidencia de que este Gobierno ha dado pasos en la dirección de perfeccionar el Estado subsidiario del sistema privado y de la demanda, y no en la dirección de avanzar hacia un Estado garante del derecho a la educación".

Los estudiantes coincidieron además en que la cuenta pública del ministro Bulnes estuvo exenta de "autocrítica" y de "empatía" hacia las demandas de la ciudadanía.

"Es preocupante que el Gobierno no haga un mea culpa en torno a errores y falencias" que cometió durante este año, sostuvo el presidente de la Feusach, **Camilo Ballesteros**.

En la misma línea, el dirigente de los secundarios, **José Soto**, manifestó que el Gobierno "no hace una autocrítica de lo que ha sucedido durante todo este año, dice que se ha avanzado frente a las movilizaciones estudiantiles, cuando de forma transversal todos los actores que participamos de las movilizaciones estamos ciertos de que no ha sido así".

Por su parte, el representante de la Universidad Alberto Hurtado, Patricio Órdenes, señaló que la cuenta pública es "el fiel reflejo de los desaciertos y la falta de empatía (del Gobierno) con las necesidades que le ha planteado Chile".

Tweet